

----- Original Message -----

From: [ark-angels@nifty.com](mailto:ark-angels@nifty.com)

To: [info@ohtemae-law.jp](mailto:info@ohtemae-law.jp)

Sent: Wednesday, March 04, 2009 4:57 PM

Subject: 削除依頼の件

xserver さま

責任者殿

私は動物愛護団体アークエンジェルズ代表です。

貴殿らが、管理運営するブログ記事およびコメント、また他の掲示板、コメント欄への書き込みは、私個人およびアークエンジェルズへの名誉棄損、信用棄損、威力業務妨害、個人情報保護法、侮辱に抵触し、私は多大なる損害を被っています。

即刻すべてのブログの削除、閉鎖を要求いたします。また貴殿において私及び関係者の個人名、団体名等の使用につきまして、検索エンジンへのリンク等を含め一切使用を禁止しますので順守ください。貴殿 HP 内において他に上記に抵触する記事、コメント等がありました場合、即刻削除ください。また私に対する謝罪を要求いたします。謝罪文は下記メールアドレス宛てにメールを願います。

本件については貴殿らを加害者、被告訴人として既に司法および行政当局に被害を報告、刑事告訴、民事訴訟を準備しておりますが、当該記事およびコメントの削除、私に対する謝罪が速やかに行われた場合、一定の宥恕を考慮することもあり得ることを申し添えます。

動物愛護団体

ARK-ANGELS(アーク・エンジェルズ)

代表 林 俊彦

「ARK-ANGELS」滋賀シェルター・本部

〒520-1651

滋賀県高島市今津町酒波字西野 1186-2

TEL 0740-22-3000 FAX 0740-22-5544

「ARK-ANGELS」大阪支部

〒534-0014

大阪市都島区都島北通 2-20-2

FAX 専用 06-6925-8812

「ARK-ANGELS」愛知支部

〒470-0162

愛知県愛知郡東郷町春木小阪一番地

We's (ウイズ) ドッグカフェ、ドッグラン内

TEL 0561-37-0555

<http://ark-angels.jp/>

[ark-angels@nifty.com](mailto:ark-angels@nifty.com)

下記のブログ記事の削除を要請いたします。

↓↓

ひろしまDP原告の会BBS

<http://hdp-genkoku.net/bbs/yybbs.cgi>

貴社管理ウェブサイトの上記BBSですが、  
内容をご確認の上、調査をされたく通報いたします。

下記にブログの一部を抜粋しております。

<http://hdp-genkoku.net/bbs/yybbs.cgi>

無題 鎌田まりみ - 2009/03/03(Tue) 06:28:28

p2235-ffoma1yoyogi.tokyo.ocn.ne.jp (219.161.101.235)No.529

>syoko 様

AA は寄付金で自宅を購入し、寄付金によって滞納したライフラインの料金を支払い、  
サラ金に返金し、今、なお人からの支援金によって生計をなしています。

彼らは生計を立て贅沢するために、犬を利用しているだけです。それは決してレスキューとは

言いません。

AA の存在が、どれだけまじめに保護活動をしている人たちの、足を引っ張っていることでしょう。私たちは収支報告を明らかにすることにより、AA の詐欺行為を世間に明らかにすることが目標です。

shoko 様も、広く世間を見渡し、正しい知識と、人としての常識を身につけられることをおすすめいたします。

ご意見ありがとうございました。

上記、赤字部分、事実無根の誹謗中傷記事で名誉棄損に当たります。

Re: 何が本当なのでしょうか。 鎌田まりみ - 2009/03/03(Tue)

06:38:12 p2235-ffoma1yoyogi.tokyo.ocn.ne.jp (219.161.101.235)No.530

>ローズクォーツ様

ご意見ありがとうございます。全く同感ですし、shoko 様にも、このように AA の存在は、保護活動そのものの妨害をしているということに、早くお気づきいただければと思います。

私は保護活動に、お金が不必要だとは思いません。確かに多額のお金が必要です。

しかし、それらのお金は犬たちのために使われるべきであって、支援金で保護主まで養うことはおかしいと思います。

保護活動をしているかたのほとんどは、生業を持ち、その合間に保護の手伝いをしている方達だと思います。

当然、仕事があれば自由に動き回ることもできませんし、個人宅での預かりも際限なくと言うわけにも行きません。

しかし、AA は人から支援金を募り、そのほとんどが自分たちの生活費・贅沢品購入なので  
から

全くそういう人たちとは主旨が違います。

本当に一緒にされて困ってる保護団体が、いかに多いことか、同情を禁じ得ません。

でも、ローズクォーツ様には、そういうことにめげずに、これからも保護活動を頑張っていっていただきたいと思います。

今後とも宜しく願いいたします。

上記、**赤字**部分、事実無根の誹謗中傷記事で名誉棄損に当たります。

笑っちゃいますが 投稿者:鎌田まりみ 投稿日:2009/02/28(Sat)

06:52:47 p5078-ffoma1yoyogi.tokyo.ocn.ne.jp (219.161.104.78)No.526

なにやら愛知支部長なる方が、必死で太宰府レスキューについて反論とやらをかかれています  
ようですが、

いったいどの団体支部長なのか、ご本名の記載也没有せん。

基本的に、支部長というのならば、団体をなしている所の支部の長であるのなら理解できま  
すが、

どうやら、多頭飼いの個人的な協力者でしかないご様子です。

第一、愛知支部には支部の構成員がいるのでしょうか。彼女個人の業の、従業員ではなく  
てね。

同様に広島支部長も福岡支部長も大阪支部長もいますけれど・・・個人個人の呼称に付  
けるのはおかしいですね。

都島には、常に一人の人だけが寝泊まりしているようですし。

少なくとも、本元が団ですらない、そこにくっついている個人個人が支部とはお笑いです。

人を名指して批判するのならば、文責としてご本名をきちんと名乗られ、正式な肩書きでお  
書きになるべきでしょう。

通名でもなくね。ご本名で。

文責もとれない文は、何をわめこうと価値がありません。

追記;9:40

それよりも、**本元のレスキューページにある嘘**は、いったいつになったら訂正されるのでしょう。  
2/5には現場に入っていないにもかかわらず、柴犬がまだ温かったなど、でたらめを未だに  
掲載しています。

2/6になって、初めて遺体を確認したときに、一晩をおいてまだ温かいなどありえません。

たった今、息を引き取った犬がいたとでも……。誰でも気づく嘘です。

**本当に自分たちの手柄のためならば、どんな悪質な歪曲記事でも書くのでしょう。**まさに死者  
への冒瀆です。

指摘されているにもかかわらず、記事はそのままです。

だいたい、2／6に、統括自ら、カルティエやダイヤの指輪をしていて、  
いったい何のレスキューをしようというのか、まず、身構え、気構えからお話になりません。  
**自分たちの生活の糧ならば、口角泡を飛ばして邪魔するな、嘘を流布してる・・・その汚い泡も、とばしきれぬうちに**  
**言った先から、もっともっとお金をちょうだい・・・ああ、浅ましいかぎりです。**

上記、**赤字部分**、**事実無根**の誹謗中傷記事で**名誉棄損**に当たります。

ご質問の件 鎌田まりみ - 2009/02/24(Tue) 21:37:07  
p1157-ffoma1yoyogi.tokyo.ocn.ne.jp (219.161.100.157)No.516

匿名様のご質問に、万全に答えることはできませんが、私見を述べさせていただきます。

まずは、ブリーダー業界自体が、このような飼育環境や繁殖頻度が悪質なブリーダーを出さないような、自浄努力が必要でしょう。

しかし、今回のブリーダーのように無登録＝個人多頭飼い繁殖家である場合、それもなかなか指導が行き渡らないことになってしまいます。

前回の福岡のケースはペットショップでした。

これも全国ペット小売り協会が存在し、そこでの指導や協定もあるものの、こちらも非加盟・無届けのショップも後を絶ちません。

法的な規制がもっと必要でしょうが、法制化への道はなかなか険しいものがあります。

かといって、その**憐れな犬猫を餌に、法の目をぐり、支援金や募金を募り**

**それで生活し、生業にしている AA のような愛誤団体に依存するなどそれだけは避けたい行為です。**

少しでも、良心のあるブリーダーは、KAIRIさんがご指摘のように、繁殖の盛りを過ぎた犬を里親募集したり

安価で譲ったりということが見られるようです。

里親募集サイトでも、ブリーダーやショップの名前はよく見かけます。

しかし、これらだけでは毎日常産され、毎日捨てられる犬猫達の現実を救いはいしません。

善意で、全くの自己資金だけで犬猫を救い出している人たちほど、

気持ちはあれども、残念なことに、全部を救い出せるキャパがありません。

悲しいことですが、それが今の日本の現実です。

悪徳ブリーダー→悪徳ペットショップ→悪徳飼い主→**悪徳愛護団体**

これは、本当に悪のメビウスの輪です。どこかで、蛇口は閉めなくてはなりませんが、今の現実はどこからも手をつけられてはいません。

今私たちにできることは、少しでも、今の現状に疑問を持っている方々が、地道な活動でも、周囲の人々に命を買わないことや、無責任な飼育をさせないように、啓蒙していくことでしょう。

そして、私たちは、**哀犬を餌に、詐欺を働き、利潤をむさぼるような輩**を追及していくこと  
です。

うちにも、保護犬が2頭おります。私のキャパではこれが精一杯です。  
Kさんも九州レスキュー様も、自宅で数頭の犬を保護して里親探しをなさっていらっしゃいます。

匿名様も、今後、是非そのようなケースを見かけたら、そのブリーダーに犬を殺さずして救う方法を進言したり、協力してくださる方々に連絡したりなど、なんとかできる範囲で、ご尽力していただけたらと思います。

上記、**赤字**部分、事実無根の誹謗中傷記事で名誉棄損に当たります。

最初から嘘をつかなければ良いことなのに 投稿者:鎌田まりみ 投稿日:2009/02/21(Sat)

01:28:10 p3207-ffoma1yoyogi.tokyo.ocn.ne.jp  
(219.161.102.207)No.506

2/20、お昼少し前に、九州レスキューの方から、興奮した電話を戴きました。

「愛知支部長のブログに、とんでもないことが書いてあるって、それはみんな嘘だから。」という内容のお電話でした。

九州レスキューさんは、旅先からでしたが、どうしても我慢ならず電話をかけてきたのです。

誠意を持って茶毘に付して下さった業者名をあげつらい、

AA は、分骨の電話は一度かけてきたものの、その後はなしのつづて。

茶毘に付すお金は、すべて K さんが支払っています。

亡くなった 23 頭の仔達のうち、20 頭は火葬にしましたが、残る 3 頭は解剖のため警察が持ち帰ったということです。

茶毘に付した業者、K さん、九州レスキューさん、みなさん、愛知支部に抗議するとおっしゃっていましたので、

愛知支部の連絡先をお知らせしました。

その後、おそらく、愛知支部長は、その抗議をうけて、あわてて前の記事を修正し、お詫びの記事を載せたようです。

そんなことをするのならば、最初から嘘をつかなければよいのにと思います。なんと愚かなことか。

私は、太宰府レスキューの詳細を、K さん、九州レスキューさんとともにまとめています。

九州レスキューさんは、発信力の強いこちらでの発表を希望していますが、

私は、まず、彼らのブログ上での発表が先であると伝えております。

しかし、こうも次から次へと **AA 側が嘘八百を並べたてる**のであれば、

九州レスキューさんのお帰りを待つより先に、発表した方が良いのではないかと考えを変えつつあります。

本日、再度連絡を取り合い、こちらの方で先に詳細を発表することになるかもしれません。

口角泡を飛ばして、「関係ないやつが嘘をまき散らして・・・心ない人たちが・・・」と AA は言っています。

そのままブーメランでお返しします。

私たちは、**AA の募金詐欺**を食い止める使命があります。

心あればこそ、二度とひろしま DP の過ちを繰り返させてはならないのです。

それがひろしま DP レスキューで、結果、**詐欺夫婦**に巨額の資財を与えてしまったことへのせめてもの贖罪です。

上記、赤字部分、事実無根の誹謗中傷記事で名誉棄損に当たります。

あきれた開き直り 投稿者:鎌田まりみ 投稿日:2009/02/18(Wed)

00:40:39 p5178-ffoma1yoyogi.tokyo.ocn.ne.jp (219.161.104.178)No.505

AA の林氏のブログ『ずばり一言』で、太宰府のレスキューの時のブルドックの墮胎についてかかれています。

林氏はそのなかで、その下りをこのように書いています。

>余談だが、保護した中にブルドッグがいた。妊娠しているというのだ。

>そのお腹の子を欲しいが為に業者が引き取りを希望していたのだ。

>私はその話を聞いて、

>「チワワもブルもみんな、同じ犬だ。この子だけを引取り、他の子は放って置く。

>そんなことはさせるものか。救うなら全頭救え。」と一喝した。

>なんでレスキュー現場に集まった連中からこんな話が出るのか。神経を疑う。

>私の方針は、レスキュー時に妊娠していたら、墮胎をする。

>望まれないで生まれてくる子を出さない為だ。それに衰弱している母犬を救う方が先決

だ。

>餌も存分に与えていない犬に交配させた業者にこそ、文句を言うべきだろう。

今回の記事は、あまりにも手前勝手な主張ばかりで、つっこみどころが満載なのですが、しかし、この墮胎の記事を見ただけでも、AA の命の軽視の姿勢が明らかに分かります。一方的に、“おなかの子が欲しいために・・・”と決めつけていますが、

Kさんも第一通報者の方も、おなかの命も救いたかったと口をそろえてお話ししています。その口調からは、決して子犬ほしさからとは思えぬ人の情を感じました。

今回特に衰弱が激しかったのは、アフガンとブルドックであると聞いています。

むろん、林氏が言うように衰弱した母犬を交配させるブリーダーは最低です。

非難されてしかるべきであるし、全く許せぬ行為です。

しかし、衰弱仕切っている母犬に、死ぬかもしれない墮胎手術を行うという AA はさらに残酷です。

母犬の命すら危ないと言うことに考えが及ばないのが浅はかです。

“チワワも他の犬も全部救え”という威勢の良さの影で、AA 福岡支部長らが保護した雑種犬は置き去りにしています。

それこそ神経を疑います。命に軽重は無かろうに……

それにしてもこれから使う医療費に、雄と雌の差があるのはなんなのでしょう。

現場でははっきり、避妊去勢代も支払えと言ったそうなのですが、いつの間に医療費に話がすり替わっています。

今回の主張を見るとおり、AA は確かに、保護犬を墮胎している事実はあるらしいのです。

神戸疥癬犬のとき、妊娠している犬があっただけなのですが、墮胎させているようです。

そのことは、当時その現場に関わった複数の元スタッフが証言しています。

その実、それから数ヶ月後には、どこからきたのか都島で明らかに幼犬が目撃されています。

また、里親募集のリストを見ても欠番号の犬もいます。その犬の存在には一切ふれることはありません。

でもレスキューの頭数には、入っているこの矛盾です。

はったりをかましても、その実、いつも頭数があやふやであり、

**その発表には虚飾が多く、いつも信憑性がありません。**

今回の死んだ犬たちの遺骨にしても、全くそのことが言えます。

AA 発表では、有名デザイナーに依頼すると言いながら、**あの100均グッズで作り上げた悪趣味な慰霊碑に祀るとか書いていましたが、**実際は九州の方々の手で茶毘に付されています。

骨の一本も、滋賀には運び込まれていません。

どちらを信じるかそれは受け手の判断ですが、少なくとも**犬も物品も奪ったブリーダーにさらに金員を要求する愛護団体**など見たことがありません。

開き直りとはこのことです。

あのずばり一言そのままに、現場でまくし立てたんでしょうね。目に見えるようです。

上記、**赤字部分**、事実無根の誹謗中傷記事で名誉棄損に当たります。

こころ様 鎌田まりみ - 2009/02/18(Wed) 00:02:43

p5178-ffoma1yoyogi.tokyo.ocn.ne.jp (219.161.104.178)No.504

コメントありがとうございます。

九州の方なのですね。AA がまたもや九州で崩壊現場があると伝えています。  
真偽のほどはわかりませんが、K さんも、後数力所危ないところがあるとおっしゃっていました。  
是非、地元の方々と協力し合い、**詐欺師の餌食**になるという、さらなる不幸を呼び込まぬよう宜しくお願いいたします。

ブリーダーに、とことん利用され続け、さらに**詐欺師**に利用され・・・どこまで不幸な犬たちなのかと思います。

AA が死体まで利用するのは、ひろしま DP で実証済みです。  
九州レスキューさんが、自サイトのコメント欄で、遺体の処理についてお答えしています。  
正しい眼を持ち、どちらが正しいのかご判断くだされば幸いです。

上記、**赤字**部分、事実無根の誹謗中傷記事で名誉棄損に当たります。

バンキシャ！ 報道に望む 投稿者：鎌田まりみ 投稿日：2009/02/15(Sun)

07:39:37 p4114-ffoma1yoyogi.tokyo.ocn.ne.jp (219.161.103.114)No.491

今晚18時から日本放送系列でバンキシャ！で福岡のことが取り上げられるようです。  
2006年10月9日の放送から、およそ2年半を経過して  
いったいどのような内容になって放送されるのか、非常に興味深く感じています。

私は、前にも2chでも書きましたが、このひろしま DP 事件で **AA の悪行**を、多くのマスコミに  
かなりメールを出して知らせ

真実を報道してくれるように、要請し、偏重報道があるところには抗議しました。

しかし、メールに対してはムーブを除いて、他はなしのつぶてでしたし、電話対応してくださって  
も

「一応聞いておきます。」「担当者がいないのでよくわかりません。」

「それあなたの一主観でしょ。」

(今回、日テレズームインスーパーの担当者にもこういわれました。日テレはだいたいそうです。)

このような反応が多かったです。それでも一応、対応はしてくださっていました。

唯一、一切、電話での対応も、メールへの返答もなかったのか、このバンキシャ！でした。

ブルセラの時も、バンキシャ！は取材に向かっています。その時の対応も同じでした。  
(結局、それはお蔵入りになったようですが。あまりにも抗議の電話が多かったからでしょう。)

バンキシャ！はそれまではネットだけで広まっていた、つまり犬好きの限られた範囲だけで広まっていた  
このひろしま DP 事件を、電波を通じて全く犬のことなど何の興味もない人にまで広めました。

その結果、その放送直後には、AA のぱるる、JNB の両口座にはあわせて1300万円ものお金が振り込まれています。

これは、振り込まれた日額の最高金額です。

10月末までに JNB には5200万円、ぱるるには6300万円およそ、1億千5百万円、  
実に1回の放送でその1／10の支援金を集めていることとなります。

そして、そのお金が結局は、**ほとんど犬のためには使われず、  
多頭飼いの夫婦もどきの生活資金になったことは、裁判の過程で明らかにされていることです。**

バンキシャ！が、このひろしま DP 事件での功罪的な番組であることは明らかです。

ひろしま DP の時、同じように取材に入っていたべつのマスコミの方から、

その取材中、バンキシャ！の女性ディレクターが、ぼろぼろ泣きながら、感情移入し取材しているのを見て

その肩入れの仕方に、報道人として異常なものを感じたという話を聞いています。

今回の報道で、バンキシャ！はどのようなことを伝えるのでしょうか。

せめて報道人として良心のかけらでも持ち合わせているのならば、  
この福岡の放送は、決して偏った報道でないことを望みます。そして、ひろしま DP の時の失態を、多くの国民にむかって謝罪すべきでしょう。

2006年11月になって多くの番組では、**AA の怪しさ**が報道されました。  
それ以降は自分たちの失態を隠すかのように、知らぬ存ぜぬですごしてきています。

動物愛護法が変わって、これからどんどんこのようなブリーダーの崩壊は続くでしょう。

先に電話でお話した K さんもとてもそれを憂いて以下のようにお話していました。

「ブリーダーの頭数制限とか、乱繁殖の制限とか、業界自体が自浄努力をしていかなくては  
こういうことは次々起きると思う。今回そして迅速に対応できる組織がなかったことも反省点  
として考えて行かなくてはならない。

福岡で2回もこのようなことが続いてしまったし、まだ危なげなブリーダーも存在する。

これから、みんなで話し合っ、あんな所に頼るようなことのないようにして行かなくては。」

まったくその通りであると思います。

今日の放送が、ただただ、かわいそうな姿をあざとく見せるだけの報道にならないことを望みます。

そしてその場につけ込んで**火事場泥棒のようなまねをする AA の悪行**もしっかり報道してほしいと思います。

それが、今のバンキシャ！に課せられた課題であると思います。私たちは決してあの報道を忘れることはありません。

番組担当者には責任を感じて、正しい報道をしてくださることを望みます。

上記、**赤字部分**、事実無根の誹謗中傷記事で名誉棄損に当たります。

nari 様・空き地。様へ 鎌田まりみ - 2009/02/15(Sun) 09:46:18

p5113-ffoma1yoyogi.tokyo.ocn.ne.jp (219.161.104.113)No.495

>nari 様

この BBS にはスパムを防ぐために、いろいろな禁止ワードを設けております。

それにひっかかると、投稿できない場合がございます。

nari 様もそのために、投稿が拒否されたかもしれません。申し訳ございません。

>空き地。様

いつも応援、そして悪マニへの記事投稿ありがとうございます。

本日の放送を楽しみにして視聴したいと思います。

悪徳ブリーダーの抑制になるような報道は歓迎なのですが、その裏で、

傷ついた犬たちを利用した**募金詐欺**は許せないですね。  
是非、社会に一石を投じる報道であってほしいと思います。

上記、**赤字部分**、**事実無根の誹謗中傷記事**で**名誉棄損**に当たります。

太宰府レスキューの真実 続報 鎌田まりみ - 2009/02/13(Fri)  
18:04:47 p4162-ffoma1yoyogi.tokyo.ocn.ne.jp (219.161.103.162)No.487

犬たちを助けてあげたい、それは誰しもが思っていることです。  
しかし、その**犬をあざとく見せ、集金稼業にいそむ行為**は決して愛護活動ではないことに気づくべきでしょう。

上記、**赤字部分**、**事実無根の誹謗中傷記事**で**名誉棄損**に当たります。

疑問だらけのレスキュー劇 投稿者:鎌田まりみ 投稿日:2009/02/11(Wed)  
22:39:22 p2088-ffoma1yoyogi.tokyo.ocn.ne.jp (219.161.101.88)No.485

**アーク・エンジェルズがまたも、多くの支援金を募ることを前提にレスキューなるものを始めました。**

上記、**赤字部分**、**事実無根の誹謗中傷記事**で**名誉棄損**に当たります。

浄化槽は稼働せず 投稿者:鎌田まりみ 投稿日:2008/09/18(Thu) 06:11:10  
118.9.215.84No.400

工事に不備があつてAAのシェルターに設置された**浄化槽は、許可が下りず稼働していないそうです。**

何匹持ち込んだかしれませんが、**稼働するまで詰まってしまった浸透枘しかない状態で…**  
**つまり全部垂れ流しになるということです。**

県や市は地元の住民のことを考え、一刻も早く情報公開をすべきです。  
手遅れになってしまったとき、もう取り返しのつかない状態になってしまうことは誰でも十分に想像できることです。

上記、赤字部分、事実無根の誹謗中傷記事で名誉棄損に当たります。

AA の HP に見る犬の頭数 投稿者:鎌田まりみ 投稿日:2008/09/03(Wed)  
02:22:06 118.9.215.84No.391

2chで AA の保護犬であるばっちゃんの雄雌についての誤記の指摘がなされています。

そこで、AA の HP に記載している犬の保護状況をまとめてみました。  
イトセトラのページ <http://hdp-genkoku.net/etc.html> にエクセルで載せておきました。

福島区ブリーダー崩壊の犬 71 頭  
神戸疥癬犬 54 頭  
その他の保護犬 21 頭  
なんとそのうち 29 頭もの犬が所在不明です。

しかも、その犬は 1 歳から 2 歳の犬がほとんどであり、繁殖用には適した年齢となっています。  
冬の間にごっそりと消えたトイプードル、5 月に見る異常なほどの里親譲渡……  
何一つとっても、まともな管理運営・里親譲渡をしているようには見えません。

次回裁判は 2008年9月5日(金) 10:30～ 808号法廷です。

上記、赤字部分、事実無根の誹謗中傷記事で名誉棄損に当たります。

調査囑託を見直してみても 投稿者:鎌田まりみ 投稿日:2008/08/18(Mon)  
22:42:54 118.9.215.84No.390

AAは2006年11月2日に衣料百貨大槻という衣料品の安売りの業者へ1,912,000円もの振り込みをしています。  
同様の業者へ2007年1月26日にも145,000円振り込みがあります。  
併せて2,057,000円もの支払いです。  
安売りがメインの業者ですからTシャツやポロシャツを仕入れたとして、  
1枚500円としたらば、4000枚、高額に見積もって1000円としても2000枚もの注文というわけです。  
その後プリント業者に発注した分が100万円、ひろしまDPの支援金の中から

およそ300万円ほどをグッズの制作に振り当てています。

これを販売するときには、その**売値は原価の2～3倍の値をつけるでしょう。**

かつて、AAの代表はインタビューに答えて、グッズの売り上げで4000万円ほどの収入があったと答えていました。

実際、その金額は、それくらいは儲かるだろうという、捕らぬ狸のなんとかだったのかもしれませんが。

しかし、調査囑託を見る限り、その300万円もの経費をかけて制作したグッズの売り上げらしきものは全く見あたりませんでした。

11/2という日付から、おそらくAAはネットやマスコミで持ち上げられているうちに

**グッズがじゃんじゃん売れるに違いないと考え、大量に売ろうともくろみ、グッズを焦って作ったでしょう。**

しかし、譲渡会以降、AAの批判は日に日に増していく一方でしたし、怪しい団体のグッズなど、誰も買うはずがありません。

おそらく、そのとき作ったグッズは、大量に売れ残っているに違いありません。

今回のAAの名称差し止め裁判での主張は、裁判に絡めて

**その売れ残りのグッズを、買い取らせようと企んだとしか思えません。**

**どこまで浅ましいのか、薄汚いのか、あきれるばかりです。**

上記、**赤字**部分、事実無根の誹謗中傷記事で名誉棄損に当たります。

ツバサはどこに 鎌田まりみ - 2008/06/28(Sat) 23:07:52

122.30.13.102No.380

AAの日記から保全されている犬たちの情報が少し出されました。

**都島にずっととどめおかれたタッキー**

**くすのき動物病院に閉じこめられていたぼっちゃん**

**元AAスタッフ広報のもとにいたといわれているアルフ**

近所づきあいをすべき地元の間人ですら、入ることもできない、

**大量感染症の発生すら危惧されるところで、あの犬たちにとっては新たな監獄生活の始まりです。**

どこまで不幸な犬たちなのだろうと、胸が痛みます。  
裁判所の指示で動いたということであれば、おそらく和解勧告の条件の一つなのでしょう。  
これは想像ですが、豊中から里親に出た犬の所有権は、里親に移す代わりに、  
保全された犬はAAの元へ、正式に返されることになったのではないのでしょうか。  
そのための移動ではないかと思います。

しかし、ツバサは、いったいどうなったのでしょうか。  
保全者であるAAからの情報は一つもありません。  
ただの一度も、まじめに探した気配すら、その日誌やブログからは感じ取られません。

しかし、今だに、真剣にツバサの行方を探し続けている元豊中ボラの人達があります。

何度か、ツバサの情報は、私の元にも届いています。  
あるところでビーグルが保護されたという、その方々は確認しに行き、  
また、ある時はAAの元スタッフを訪ねて、情報を求め、行方を捜し続けていました。  
とある情報では、AAの元スタッフのKの知人が飼っているという話も届きました。  
しかし、今までにツバサの確たる情報は得られないままです。

ツバサの行方を追ってずっと、トップにこのツバサを捜している記事を貼り続けているブログがあります。

わんころりん☆にゃんころりん、本日の記事です。  
<http://plaza.rakuten.co.jp/dongaragattyan/diary/200806280000/>

ツバサがいなくなったときには、AA追及のほとんどのブログが、このことをとりあげました。  
しかし、時が過ぎれば、そのことにいつの間にかふれなくなってしまっています。

「忘れないこと・追及し続けること」＝ツバサを愛し続けること

そのことをこのブログは教えてくれます。  
ほかの記事も本当に愛護とは何かを、このブログは淡々と教えてくださいます。

是非全部の記事を読んでいただきたいと思います。

このばかばかしい裁判の、真のいちばんの被害者はツバサでしょう。  
そのことを、私たちは忘れてはなりません。

はずかしげもなく「私たちはこれだけやってるのー。だからちょうだい。ちょうだい。」と声高に叫ぶほど

いかに本当の愛護精神からかけ離れていくことでしょう。

この空の下、どこかでツバサよ、生きていて、そう願わずにはられません。

上記、赤字部分、事実無根の誹謗中傷記事で名誉棄損に当たります。

和解進行協議 鎌田まりみ - 2008/06/29(Sun) 11:07:06 122.30.13.102No.381

所有権確認裁判は、結局 第1回 口頭弁論は行われずに  
6/4と6/27に和解進行協議が行われています。

これは憶測ですが、もしAAが18頭の犬の所有権を取り戻せるように話が進んだのなら  
きっと勝ち誇ってそれを書くでしょう。

里親の元に行った14頭のこと、

「あの拉致された子供達を取り返しました！正義は私たちにあります。」と絶対に声高に叫ぶはずです。

それができないということは、14頭の所有権は認められなかったということではないでしょうか。

滋賀に3頭をつれていけたということは、和解が進んでいる以外考えられません。

当事者達の、詳細な報告が望まれるところです。

なにより、それが本当に愛情を注いで飼っている今の里親達のためにも、両者とも誠意を持って行うべきでしょう。

……それにしてもあの慰霊碑はない。

天国へ旅立った者への冒瀆にしか見えません。

上記、赤字部分、事実無根の誹謗中傷記事で名誉棄損に当たります。

広島DP事件の始まりは 投稿者:鎌田まりみ 投稿日:2008/06/21(Sat)

17:52:16 118.0.112.143No.373

この記事は先日「微笑みと祝福とともにあれと願う」の下につけた記事ですが、

この記事に、いくつか追記したいことがあるので、ツリー記事ではなくて、独立記事にしてここに新たに投稿する形にします。。

私のところに情報を寄せてくださった中に、  
8月の暑いさなかにAAの都島事務所をある人物が訪ねてきていたという情報があります。  
その訪問は久々であったということです。  
そのときに、代表夫妻とその人物との会話の中で、今、大きなレスキューが転がっているという  
会話が漏れ聞こえてきたと言うことです。  
おそらく、それはひろしまドッグパークのことだったのでしょ。

私は、数ヶ月前、広島でドッグパークの持ち主であるO氏と会いました。  
そこで、いろいろAAがDPにいた当時のお話を伺いました。  
そのとき、恐喝が立件されたにもかかわらず、不起訴になったのは自分が告訴を取り下げたからだ  
と聞きました。

「なぜ。」とも思いましたが、O氏の言葉の端々に、T氏さえでいけばそれで良かったという言葉が  
頻繁に出てきました。

O氏にとって今は、AAごときを相手に刑事裁判などやるよりも会社再建が重要であること、  
それに集中したいのだという思いを繰り返し述べられておりました。

でも、ずっと心の中にひっかかっています。

**9月になって、関東の某愛護団体代表から都島事務所にかかってきた電話。**

**「マスコミは全部任しておきや・・・」と電話口からこぼれた声。**

「どうして、大阪の愛護団体が広島にはいることになったんだろう。」これは一番不自然なことでした。  
表面上はアークと間違っAAに広島からのDPの実情を知らせるメールがあったからといいますが、  
事はそれよりもっと前から動きだしています。

O氏がAAの追及をやめたのは、果たして会社再建のためだけだったのでしょうか。

これはあくまで私の推測でしか有りませんが、

AAはT氏を追い出す任をになって委託されて入ってきたのではないのでしょうか。

そうならば、一連の流れがつながるのです。

2006年1月に東京で某愛護団体も絡んでT氏が主催者になって開かれた広島DPの犬を300  
頭つれてのショー。

T氏が、動物管理センターに200頭の犬の処分を申し入れたのが5月。

T氏の里親捜しが7月

そして8月から爆発的に増えていく犬たち。

**8月中旬の某氏の都島訪問。**

**9月最初の某愛護団体代表からの「マスコミはOK」という電話。**

9/23にはオフ会でその10くらい前に募金箱を持って行くという連絡があったという事実。

断片だった事実をどんどんつなげていくと、全て、計画済みでうごいていたように思うのです。  
私にはもはや、これは大がかりな計画的な募金詐欺だったとしか思えないのです。

追記: 9/10に開かれたオフ会というのは9/23の誤りでした。

そのオフ会の10日か1週間位前に、500頭の大型レスキューがあるからその場に募金箱を持っていくからと言う連絡があったということです。

事実の確認が遅れて申し訳ありません。

上記、赤字部分、事実無根の誹謗中傷記事で名誉棄損に当たります。全ての記事が憶測です。

---

-

○氏との会話から 鎌田まりみ - 2008/06/22(Sun) 08:00:29  
118.0.112.143No.374

以上です。